
１４日間という短い夏休みの後、うだるような暑さの中で始まった２学期でした

が、コロナ禍という制約や制限が多い中、子どもたちは大変よく頑張ってくれまし

た。９月の運動会。半日の開催でしたが、笑顔で精いっぱい頑張る子どもたちの姿に

元気をもらいました。６年生の修学旅行では、平和学習に取り組む姿や出会った方々

への誠実な態度等に、嘉島西小で６年間学び、身に付けてきた子どもたちの力を見た

気がしました。持久走大会では、苦しそうにしながらも最後まで走り抜く子どもたち

の姿に勇気をもらいました。また、遅れてゴールする子を励ましながら伴走する子ど

もの姿に子ども同士の「絆」を感じました。行事ばかりではなく、授業に一生懸命に

取り組む姿、学校をよりよくしようと頑張る委員会活動等、普段の学習・学校生活で

も、笑顔と元気、そして勇気を子どもたちからたくさんもらいました。          

学校をより良いものにしようと

頑張っている各委員会です。本年度

は、例年をなぞるのではなく、新た

な試みも始められています。今回は

３つの委員会を紹介します。 

情報委員会は、「み

んなが笑顔になる放

送」を目標に、朝・昼の放送に加え、放課

後は毎日「放課後じゃんけん」をしてみん

なを楽しませています。「分かりやすく伝

える」ことがもう一つの目標です。 

環境委員会の目標は、

「環境にやさしい学校づ

くりを目指す」ことです。みんなが学校をきれ

いにするよう、掃除チェックをしたり、スリッ

パならべをしたり、節水ポスター作りをしたりしています。 

ボランティア委員会の目標は、「世界の困っている人を

助けるためにペットボトルキャップ集めをする」ことで   

す。ペットボトルキャップは、年間 

を通じてためておきイオンに引き取 

っていただきます。昨年度は、１５２ 

ｋｇでポリオワクチン約３８人分を

寄付することができました。この他にも、アルミ缶集めをして換金して嘉島町の社会

福祉協議会に寄付したり、書き損じはがき集めを行って寄付したりしています。 

実り多い２学期でした 大変お世話になりました！ 
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情報委員会 【情報委員会メンバー】 委員長：内田信之介 

中原美尋、松本真波、森上陽貴、笠純怜、 

工藤禮、溝部和奏（6 年）／谷山琴美、宮本梨華

鶴田蒼空、橋本惇央、林田悠真、松永晴幸 

森嶋凛香、山口由華（5年） 

ひとみ輝く嘉島西っ子！

（各委員会活動の活動） 

【環境委員会メンバー】 委員長：西上咲 

安藤好美、木村颯良、中野斗空、林華愛、 

嶌村圭真、本田煌晟（6年）／太田昊慧、 

安田知世、渡辺琴子、内浦寿，小島一颯、 

小谷海羽，宮下芯、村上日鞠（5年） 

環境委員会 

ボランティア委員会 

【ボランティア委員会メンバー】 委員長：宮崎絢花 

福田陸人、本多惺、森玲稀、米光音羽、徳島海夢、 

林琉空（6年）／石貫凱也、奥村和優、東夕月、山城実生

井手龍馬、福永海月、藤瀬心、宮田明依（5年） 



２学期に目標を十分達成できた項目は、「毎日朝ご飯を食べている」「外でよく遊

ぶ」「安全に気を付けて生活する」「よい学級・学校づくりをしている」「優しい言

葉づかいをしている」「授業の内容がよくわかる」の６項目でした。反対に達成率が

低いのは、「テレビやゲームの時間を決めて守る」「いじめや差別を許さない」「授

業中に話しをしっかり聞く、発表する」「よく本を読んでいる（１ヶ月 3.4冊以上）」

の４項目でした。この４項目は、９０％レベル（グラフ中のライン）に届かない状況

で、学校でも「強い子(体)」、「よい子(徳)」、「賢い子(知)」の各部会で話し合いを

持ち、これからの取組について協議しているところです。特に、「テレビやゲームの

時間を決めて守る」は、ご家庭のご協力なしには改善できません。是非、冬休みの暮

らし方をお子様と話されるときに話題にしてください。 

 

◆１月 ８日(金) ３学期始業式 午前中４時間授業（給食あり） 

◆１月２２日(金) 午前中３時間授業（上益城管内一斉 先生たちの研修会） 

◆2 月  9 日(火) 新入児体験入学（１，２年生のみ４時間授業：給食あり） 

◆２月２５日(木)、２６日(金) 授業参観・学級懇談会（分散型） 

◆３月 ５日(金) 送別遠足  ◆３月２２日(月) ６年生修了式 

◆３月２３日(火) 卒業式   ◆３月２４日(水) 修了式 

今 

後 

の 

予 

定 

２学期の成果は？ 
～児童アンケートより～ 

子どもの回答のうち「できている＋大体できている」など

の肯定的な意見の割合を、目標とする成果指標の達成度で

表しています。つまり 100%を超えている項目（  で表

示）は、すでに成果指標を達成しているということです。 

 

県内での新型コロナウイルス感染症罹患者は、高い数で推移しています。年末年始も

不要不急の外出を避け、新しい年を、新しい学期を笑顔で迎えましょう！ 


